

# 六郷まちづくり協議会だより

## 新しい“令和の時代”に向かって

「一人一人が主役、共に支え合い、地域を暮らしやすくしていこう」

～笑顔あふれる〈ふるさと六郷〉の実現をめざして～

第11回「六郷まちづくり協議会総会」が、新しい年号となった令和元年5月7日に六郷地区センターで開催されました。平成30年度の「事業報告・決算報告」、「規約の変更」、「新役員の提案」、令和元年の「事業計画・予算」が提案され、すべて承認されました。



**会長あいさつ（抜粋）**では、

六郷まちづくり協議会は、設立から11年目を迎えました。

これまで、高齢化などに対応すべく、「サロン活動」や「医療情報キット」の配布など、高齢者に対する対策を行ってきました。しかし、地域住民の皆様の思い・ニーズをお聞きしようと、各年代・地域の皆様に対して、平成29年度に「六郷地区・住民アンケート」を行いました。

アンケートを基にして、平成30年度から「夏休み無料学習室」「学用品リユース」など、子どもたちの教育環境を整えるお助けする、新たな事業を展開してまいります。

さらに、独自の立場で活動されている「ボランティア」の横のつながりを築こうと「ろくごうの集い」を開催したところ、多くの方々の参加をいただきました。今後も開催し「つながり」を深めていきます。

「できる人が、できるときに、できるやり方で」活動していきたいと考えます。会員の皆様の協力、六郷地区連合自治会・行政などの皆様の、ご指導をよろしくお願いいたします。

## 「六郷地区体育大会」は？

昨年実施された「体育大会に関するアンケート」の結果を受けて、

{今年は、これまでの形式での体育大会はいったん中止します。}

しかし、スポーツなどを中心として「六郷地区全体が一つにまとまって楽しめるイベント」を考える研究会を立ち上げます。関係者で調査研究を行って頂き、今まで以上に楽しめるイベント等を開催できると思います。どうぞ、ご期待ください。



### 昨年度の事業の様子



【開会】



【トリムバレーボール大会】



【手話での活動報告も実施しています】



【各事業報告会】